

30.000 ptas. LA MAYOR QUINIELA DEL AÑO

CUANDO la temporada está tocando a su fin en este mes de mayo ya muy caluroso para el fútbol, el tema de las quinielas desciende también de interés, por cuanto las jornadas se presentan sin demasiada aliciente. Mayo podría ser pues un buen mes para echar una ojeada al año quinielístico, cosa que hacemos, sosteniendo un breve diálogo con el Sr. Francisco Dunjó que es el encargado de las Apuestas Mutuas Benéficas Deportivas en nuestra ciudad.

— La temporada comenzó con muy buena venta, que se fué incrementando considerablemente, pero ahora, al final, ha disminuído en gran manera.

— ¿Es que no ha habido premios?

— Lo que pasa es que se han dado unas jornadas muy sencillas y los premios han sido pequeños, y esto resta interés

— ¿Cuánto es el mayor premio pagado en este año?

— De 30.000 pesetas, pero luego hemos tenido varios de cantidades oscilantes entre las 30.000 y 20.000 pesetas, y muchos de pequeños.

— O sea que no ha ido mal del todo?

— Desde luego, pero tampoco se ha acertado a un premio de estos grandes que a menudo ofrecen algunas jornadas de resultados raros.

— ¿Y cuantas quinielas se venden en este buzón, por término medio?

— De seis a siete mil quinielas por jornada.

— ¿Se agota todo el papel que se envía?

— A veces sobra algo.

— ¿Vende más Figueras que Gerona?

— No.

— ¿Ellos dicen que sí?

— Pues no; y creo que no.

— Pues a ganarlos el próximo año.

J. M.

UN CENTRO DEPORTIVO QUE NACE

DE aquel verdadero estado proyectado que debía nacer en la Huerta del Asilo Vilallonga, en la calle de Alfar, ha quedado realizado solamente el campo de fútbol, que, hay que decirlo, es de una gran perfección. Sin duda, uno de los mejores campos de la región catalana. Pero a los demás terrenos en que debían levantarse pequeños campos deportivos de especialidades de menor envergadura, se hallan todavía en estado rústico y no se ven por ahora horizontes de realidad:

Mientras así quedan aquellos terrenos, nos ha nacido en otro sector de la ciudad un verdadero centro deportivo, gracias a la iniciativa de particulares. Es en el margen del Parque Bosque Municipal. El paraje es magnífico para el deporte; un aire puro, saneado, salpicado de aroma de pino, sin núcleos urbanos cercanos. Es en la Ronda del Párroco Arolas; en donde por una parte, el Patronato de la Catequística ha construído su espléndida pista de cemento, que permite hockey, baloncesto, balonmano, patinajes, etc. y a su mismo lado, el Sr. Vila ha levantado la bolera La Fresca, que une también a esta actividad de los bolos, un frontón y unos terrenos que pueden entrar en actividad deportiva en poco tiempo. Este grupo, que un día pudo parecer lejano de la ciudad y por tanto sin demasiada participación, se ha vuelto rápidamente inmediato a ella y hasta, cuando el edificio del hospital entre en funcionamiento y el Grupo Santa Cruz de casas baratas esté habitado, enmarcado dentro de la misma ciudad. El centro será sin duda una indudable atracción, como ya va siendo, y dará grandes frutos para el deporte local que hasta ahora tan falto de terrenos estaba y que gracias a la iniciativa de unos particulares resurge con brillantez.

JOBE